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Vorstandssitzung des Fördervereins am 07. März 2023, 18:30 – 20:00 
 

 
Anwesende: Frau Klee, Frau Küchler, Frau Mengel, Frau Dr. Merkel, Frau Pagel, Herr Schick, 
Frau Weigt 
 
Entschuldigt: Herr Bornholt, Herr Hosenfeld, Herr Liewehr, Frau Reinhardt 
 
Gäste: Frau Müller, Frau Orlov, Frau Werber, Frau Zweiniger 
 

Tagesordnung 

Punkt 1: Die Begrüßung erfolgte durch Frau Dr. Merkel. 

Punkt 2: Protokollkontrolle 

Keine offenen Themen. 

Punkt 3: Rückblick Ensemblewochen, kommende Veranstaltungen 

Die diesjährigen Ensemblewochen verliefen alle sowohl musikalisch als von der 
Gruppendynamik her sehr gut. 

 

16.3. -20.3. Fahrt nach Danzig der Primanern – nachgeholte Fahrt von 2020. 

26.3. Konzert in Masurenalle von JSO mit zwei Orchestern aus USA (Michigan) 

27.3.  Benefiz-Konzert für Erdbebenopfer von Voca und kleinem Orchester 

28.3. Konzert Canta Chiara in Berliner Philharmonie 

20.6.  Opernaufführung Klasse 5 

29.6. Konzert Jugendorchester 

 

Canta Ciara bereitet sich auf ein Projekt mit der Volksbühne vor. 

JSO plant ebenfalls Konzerte in Zusammenarbeit mit der Volksbühne. 

Shikamana: Konzert in Feuerwache 

Be:one plant mehrere Konzert im Mai: im Berliner Dom, beim Berliner Schulchorwettbewerb 

 

Punkt 4: Stand Chorkleidung 

Da sich die Stofflieferung verzögert hat, kann die Musterung der Bluse/Hose und Hemd/Hose 
Kombinationen erst nach den Osterferien stattfinden. Folgender Kostenvoranschlag wurde 
durch CWS unterbreitet (jeweils ohne Mehrwertsteuer): 

Damen-Wickel-Hose: 89 € 
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Bluse in jeweiliger Ensemblefarbe: 89 € 

Herren-/Kinder- Hemd: 47,90 € 

Herren/Kinder-Hose: 59,99 € 

Für Canta Ciare und die Primaner werden jeweils etwas 75 Blusen/Hosen-Kombinationen und 
50 Herrenhemden benötigt. Herren-Hosen und Sackos können aus der alten Chorkleidung 
weitergenutzt werden. Diese beiden Ensembles sollen im ersten Jahr ausgestattet werden, die 
anderen Ensembles werden folgen. Es wird mit einer Summe von 30’000 € + Mehrwertsteuer 
für den Förderverein gerechnet. 

Chorkleidung: Musterung der Chorkleidung 

Abstimmung 7 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

2000 € 
+Mwst. 

Musterung der Chorkleidung, wird im Falle 
der Bestellung mit Bestellsumme verrechnet. 

Überweisung nach Vorlage 
der Rechnung 

 

Punkt 5: Planung Mitgliederversammlung und Wahl 

Die Mitgliederversammlung wird am Dienstag, 6.Juni 2023 um 18:30 Uhr stattfinden. 

Protokollantin: Frau Klee 

Einladung: Frau Dr. Merkel und Herr Schick 

Wahlleiter: Herr Luccesi 

Versammlungsleiterin: Frau Pagel 

 

Punkt 6: Übersicht der Finanzlage 

84818 € sind aktuell auf dem Hauptkonto. 

 

Einnahmen: 

22‘215 € endgültige Abrechnung Weihnachtskonzert. 

11‘200 € vom Chorverband 

1000 € Honorar von Konzert für Herz für Kinder vom 17.12.2022 

 

Ausgaben: 

3‘000 € Händelball 

4‘200 € Fahrt der Klassen 5 nach Blossin 

7‘000 € Miete für Konzert 26.3.23 – Kartenverkauf gestartet 
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16‘000 € Vorschuss für Griechenlandfahrt von Canta Chiara 

28‘000 € Förderung der Ensemblewoche 

 

Punkt 7: Anträge 

Frau Zweiniger und Herr Olberg: Fahrt von Primanern nach Danzig 

Abstimmung 7 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

2500 € Unterstützung von Fahrt der Primaner nach 
Danzig 

Überweisung nach Vorlage 
der Rechnung 

 

Frau Zweiniger: Be:one Wettbewerb bei Montabauer 

Abstimmung 7 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

3400 € Fahrtenzuschuss für Be:one von 1/3 der 
Fahrtkosten 

Überweisung nach Vorlage 
der Rechnung 

 

Frau Zweiniger: Nachbestellung T-Shirts für Primaner und JSO 

Abstimmung 7 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

2000 € 100 T-Shirts für Primaner 100 T-Shirts für 
JSO (Damen: M, L, XL; Herren: L und XL) 

Überweisung nach Vorlage 
der Rechnung 

 

Herr Prof. Andreas: Noten für Projekt von JSO in der Volksbühne 

Abstimmung 7 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

61,22 € Noten: Mamma Mia Überweisung nach Vorlage 
der Rechnung 

 

Frau Elsken: Erneuerung der Chormappen und Erstausstattung der kleinen Chöre mit 
Chormappen 

Abstimmung 7 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

7060 € 250 Chormappen mit Logo und 
Nummerierung 

Mit dem Kauf neuer Chormappen soll die 
Kaution von 20 auf 30 € erhöht werden. 

Überweisung nach Vorlage 
der Rechnung 
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Emilia Förster: Schülerzeitung  

Abstimmung 7x ja 0 x nein 0 x enthalten 

218,09 € Unterstützung der letzten Schülerzeitung von 
Juni 2022 

Überweisung nach Vorlage 
der Rechnung 

 

Agnes Hausstätter: Klima-AG 

Abstimmung 7 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

38 € Erstattung von Ausgaben der Klima-AG: 
Aufklärungsplakate 

Überweisung nach Vorlage 
der Rechnung 

 

Herr Olberg: Ensemble-Fahrt von Primanern nach Rheinsberg 

Online-
Abstimmung 

11 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

3030 € Unterstützung der Ensemble-Fahrt der 
Primaner bei einer Eigenbeteiligung von 100 
€ / SUS 

Überweisung nach Vorlage 
der Rechnung 

 

Herr Luczak: Teilnahme von Klasse 9a und 10b am offiziellen Schulprojekt der Berlinale 

Online-
Abstimmung 

9 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

203 € Übernahme der Kosten von Eintrittskarten 
von 3.50 € / SUS 

Überweisung nach Vorlage 
der Rechnung 

 

Punkt 8: Sonstiges 

Das Bezirksamt hat der Reparatur/Wartung der Klaviere und Flügel über einen Zeitraum von 
drei Jahren zugestimmt und wird die Kosten übernehmen: Der Flügel von Raum 304 ist bereits 
repariert worden. Weitere  Instrumente der dritten Etage werden dieses Jahr folgen. Aktueller 
Stand der vorhandenen Klaviere: Acht sind erneuerungswürdig, fünf brauchbar und acht in 
guten Zustand. 

Da vom Förderverein bezahlte Instrumente auch durch den Förderverein gewartet und gestimmt 
werden müssten, erscheint der Kauf von E-Klavieren sinnvoller als von Holzklavieren. Die 
Anschaffung von E-Klavieren für die erste Etage durch den Förderverein wird nach Vorlage 
von Angeboten abgestimmt werden. 

Frau Zweiniger berichtete von 20 neuen Bilderrahmen vor dem Händelsaal. Je zwei können 
nun von jedem Ensemble gestaltet werden. Ob dies durch einen professionellen Fotografen 
(Angebot über 3272,50 €) für alle Ensembles zusammen oder durch eigenständige Gestaltung 
der Ensembles geschehen wird, soll in unter den Musiklehrern besprochen werden. 
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Punkt 9: Nächster Termin 

Nächster Termine für die Vorstandssitzung des Fördervereins: Dienstag,18.4. um 18:30 Uhr 
im Lehrerzimmer.  

 
 
Anne Mengel    Dr. Stella Merkel 
(Protokoll)    (Versammlungsleitung) 


